Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides



REVUE DE PRESSE RÉGIONALE SEMAINE DU 16 SEPTEMBRE 2019

Par le Service des communications et des relations publiques



ACTUALITÉ

13e édition de la levée de fonds Chaumière / Fondation de l'hôpital

Profit record et entente de trois ans au menu



8 0 kg de fromage en grain, 850 livres de patates, 700 hamburgers, 70 kg de bœuf local, des frites, de la poutine et 7 142,85 \$ en argent pour de l'équipement. Voici le portrait, grossièrement tracé, de la levée de fonds tenue cette année pour la Fondation de l'hôpital de Mont-Laurier par le restaurant La Chaumière. Un regard plus en profondeur de l'activité démontre un tableau complémentaire tout aussi impressionnant.

C'est une équipe de 24 individus (14 employés et 10 bénévoles) qui a mis la main à la pâte (et aux patates!) le 12 septembre dernier.

Bien que non relié à un projet particulier, cet argent restera dans la région et sera réinvesti ici, à l'hôpital, au CLSC de Mont-Laurier, au point de service de Notre-Damedu-Laus ou au CHSLD. C'est probablement cette raison qui fait le succès de l'événement. Dès le matin, des entreprises réservent des dîners venant s'ajouter aux commandes régulières et aux repas consommés directement pour aider la levée de fonds.

Ce n'est pas la seule activité de levée de fonds que tient la Chaumière mais selon Alexandre Tremblay, l'un des copropriétaires, il s'agit de la plus grosse, renouvelée d'année en année. Cette fois, les propriétaires se sont engagés auprès de la Fondation pour trois ans.

Le profit est calculé en déduisant le prix coûtant des aliments au montant des ventes et si celui-ci est si important, c'est aussi grâce à la synergie des commerçants locaux et des fournisseurs qui, eux aussi, offrent des rabais ou des gratuités, parfois même sans avoir été approchés, pour la bonne cause.

Les préparatifs de la journée débutent la veille, mais l'organisation, pour sa part, prend quelques mois à se mettre en place. Si la journée est une réussite, c'est assurément



Remise du chèque au montant de 7 142,855. Cette 13e édition de la levée de fonds organisée par la Chaumière pour la Fondation de l'hôpital a permis de dépasser la somme de 2018 de 7005 (photo gracieuseté: restaurant La Chaumière).

parce que, cette journée-là, La Chaumière se transforme en ruche.

« On s'améliore avec les années, tout le monde connaît sa place et ses tâches, on y arrive même si ce n'est pas grand », raconte avec fierté Alexandre, sous le regard entendu de son frère Maxime.

La famille Tremblay réalise l'événement depuis six ans, parce qu'elle avait envie, tout comme les anciens propriétaires, de redonner à la population qui l'encourage tout le reste de l'année.

Rosemonde Landry nouvelle PDG du CISSS des Laurentides

Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides a une nouvelle PDG: Rosemonde Landry. Depuis les quatre dernières années, elle y occupe les fonctions de directrice générale adjointe aux programmes de santé physique générale et spécialisée, de l'enseignement et de la recherche, ainsi que de directrice des soins infirmiers et de l'éthique clinique. Titulaire d'une maîtrise en administration des affaires (MBA), d'un diplôme d'études supérieures spécialisées en droit et politiques de la santé, ainsi que d'un baccalauréat en sciences infirmières, Mme Landry cumule plus de 35 années d'expérience tant dans le secteur public québécois que le secteur public ontarien et le secteur privé. Mme Landry prendra la relève de Jean-François Foisy qui part pour la retraite après une carrière de près de 30 ans dans le réseau de la santé et des services sociaux. Elle entrera en fonction le 30 septembre 2019 (photo gracieuseté - CISSS des Laurentides).





AMÉLIORATION DE L'ACCÈS AUX SERVICES EN ANGLAIS

et préoccupations de la population d'expression anglaise et d'améliorer les services qui leur sont offerts, le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides souhaite connaître l'opinion d'usagers d'expression anglaise. Il invite donc toutes personnes ayant

Afin de mieux répondre aux besoins

eu recours à l'un de ses services en anglais à participer à un court sondage de cinq minutes pouvant être complété en français ou en anglais et disponible à santelaurentides.gouv.qc.ca. Dans un but d'amélioration continue, on souhaite recueillir le plus grand nombre de réponses possible d'ici le 26 septembre.



Par manque de personnel durant les vacances

L'unité des soins intensifs de Rivière-Rouge fermée à quelques reprises



uatre fins de semaine ont été le théâtre de fermetures temporaires de l'unité des soins intensifs au point de services de Rivière-Rouge. La cause? Les vacances estivales de personnels. L'unité des soins intensifs, que l'on trouve à l'unité de médecine, a été temporairement fermée les fins de semaine du 17-18 août, 24-25 août, 31 août-1er septembre et 6-7 septembre.

Selon le service des communications et des relations publiques du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides,



durant ces périodes, un seul patient a été transféré vers le centre de Mont-Laurier.

Quelle en est la cause? « Cette organisation temporaire était due au manque de personnel lié, entre autres, aux vacances estivales. Pour la prochaine fin de semaine, nous pensons être en mesure de maintenir les services ouverts », a indiqué le CISSS.

DÉFIS DE MAIN-D'ŒUVRE

Est-ce aussi par manque de personnel qualifié pour les soins intensifs? « En ce qui concerne les médecins pratiquant aux soins intensifs de Rivière-Rouge, ceux-ci disposent de la formation adéquate pour œuvrer aux soins intensifs. Or, le problème se situe plutôt sur le plan du manque d'infirmières. Il faut savoir que le recrutement de personnel pour ce service est difficile puisqu'une formation particulière est requise pour œuvrer aux soins intensifs. Malgré tout, nous déployons plusieurs efforts de recrutement », assure le CISSS.

QUEL AVENIR?

Certains voient en ces fermetures temporaires le début de la fermeture de cette unité qui serait délaissée pour Mont-Laurier. À la direction du CISSS des Laurentides, pas de cachette pour faire valoir son point de vue à ce sujet. Cela ne veut pas dire qu'elle envisage une fermeture définitive.

« Nous faisons tout en notre possible pour maintenir les services de soins intensifs à Rivière-Rouge, mais devons composer avec les contraintes associées à ce milieu », indique-t-on.

L'information du Nord Vallée de la Rouge, 18 septembre 2019, p. 5

À LA UNE

Par manque de personnel durant les vacances

L'unité des soins intensifs de Rivière-Rouge fermée à quelques reprises



RONALD MCGREGOR rmcgregor@infodunord.ca

Quatre fins de semaine ont été le théâtre de fermetures temporaires de l'unité des soins intensifs au point de services de Rivière-Rouge. La cause? Les vacances estivales de

L'unité des soins intensifs, que l'on trouve à l'unité de médecine, a été temporairement fermée les fins de semaine du 17-18 août, 24-25 août, 31 août- 1^{ω} septembre et 6-7 septembre.

Selon le service des communications et des relations publiques du Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides, durant ces périodes, un seul patient a été transféré vers le centre de Mont-Laurier.

Quelle en est la cause? « Cette organisation temporaire était due au manque de personnel lié, entre autres, aux vacances estivales. Pour la prochaine fin de semaine, nous pensons être en mesure de maintenir les services ouverts », a indiqué le CISSS.

DÉFIS DE MAIN D'OEUVRE

Est-ce aussi par manque de personnel qualifié pour les soins intensifs? « En ce qui concerne les médecins pratiquant aux soins intensifs de Rivière-Rouge, ceux-ci disposent de la formation adéquate pour œuvrer aux soins intensifs. Or, le problème se situe plutôt sur le plan du manque d'infirmières. Il faut savoir que le recrutement de personnel pour ce service est difficile puisqu'une formation particulière est requise pour œuvrer aux soins intensifs. Malgré tout, nous déployons plusieurs efforts de recrutement », assure le CISSS.

QUEL AVENIR?

Čertains voient en ces fermetures temporaires le début de la fermeture de cette unité qui serait délaissée pour Mont-Laurier. À la direction du CISSS des Laurentides, pas de cachette pour faire valoir son point de vue à ce sujet. Cela ne veut pas dire qu'elle envisage une fermeture définitive.

« Nous faisons tout en notre possible pour maintenir les services de soins intensifs à Rivière-Rouge, mais devons composer avec les contraintes associées à ce milieu », indique-t-on.



Il est possible que d'autres fermetures temporaires de services aux soins intensifs surviennent à Rivière-Rouge. (Photo L'information du Nord – Ronald Mc Gregor)

CISSS des Laurentides

Rosemonde Landry nouvelle présidentedirectrice générale

Depuis les quatre dernières années, elle y occupe les fonctions de directrice générale adjointe aux programmes de santé physique générale et spécialisée, de l'enseignement et de la recherche, ainsi que de directrice des soins infirmiers et de l'éthique clinique. Titulaire d'une maîtrise en administration des affaires (MBA). d'un diplôme d'études supérieures spécialisées en droit et politiques de la santé, ainsi que d'un baccalauréat en sciences infirmières. Mme Landry cumule plus de 35 années d'expérience tant dans le secteur public québécois que le secteur public ontarien et le secteur privé. Mme Landry prendra la relève de Jean-François Foisy qui part pour la retraite après une carrière de près de 30 ans dans le réseau de la santé et des services sociaux. Elle entrera en fonction le 30 septembre 2019. (Photo gracieuseté -CISSS des Laurentides)



À LA UNE

Cascade de réactions

Un ado happé mortellement par un autobus scolaire



MAXIME COURSOL mcoursol@infodunord.ca

es réactions se multiplient dans la région à la suite de la mort tragique d'un élève de la polyvalente des Monts (PDM), happé par un autobus scolaire le 12 septembre à la sortie des classes.

La victime a été heurtée vers 16h30 devant l'école secondaire, au coin des rues Brissette et Légaré, par un autobus qui effectuait alors un virage vers la gauche. L'autobus arrivait à la PDM pour y embarquer ses passagers, il était donc vide au moment des faits.

L'élève a immédiatement été transporté au centre hospitalier où son décès a été constaté, indiquent les autorités. Des enquêteurs de la Sûreté du Québec ont été assignés au dossier. Deux reconstitutionnistes (spécialistes en enquête de collisions) ont également été dépêchés sur les lieux, selon la SQ. Des témoins ont été rencontrés et l'enquête sur les causes et circonstances entourant ce triste événement est en cours.

LES RÉACTIONS FUSENT

Par respect pour la famille, *L'information du Nord* a choisi de ne pas révéler l'identité de la victime. Sur sa page Facebook officielle, la mairesse Kathy Poulin a déclaré: « Comme toute la communauté, je suis sous le choc suite au décès d'un jeune garçon de Val-David, hier, à la polyvalente des Monts. Comme vous tous, je suis de tout cœur avec la famille. Ce sont des amis, des personnes extraordinaires, aimées... Ensemble, formons un cocon de réconfort, de soutien et d'entraide autour d'eux comme nous savons si bien le faire. Courage. » Une veillée en hommage au disparu aura d'ailleurs lieu ce mercredi, 18 septembre, dès 17h30 à l'ancienne église de Val-David.

Les Autobus Brunet, dont un des véhicules est impliqué dans l'incident, ont également offert leurs condoléances aux proches de la victime. « Tous nos chauffeurs sont ébranlés par ce qui est arrivé, a affirmé le vice-président de l'entreprise, Pierre-Alexandre Brunet. Ils sont sensibilisés à prendre soin de la sécurité de tous, c'est notre priorité numéro un. Quand un événement comme ça arrive, c'est difficile. »



Dès le lendemain du drame, de nombreux témoignages de sympathie et des fleurs ont été déposés à l'intersection des rues Légaré et Brissette, où l'accident mortel a eu lieu. (Photo L'information du Nord – Maxime Coursol)

UN PREMIER CAS EN 13 ANS

Il s'agit du premier accident mortel au Québec impliquant un autobus scolaire lorsqu'une personne traverse la rue, monte ou descend de l'autobus, depuis 2006. « C'est très rare, ce type d'accident, confirme Martin Bureau de l'Association des transporteurs scolaires du Québec. Même si nous sommes en pleine campagne de prévention et de sensibilisation en ce moment, malheureusement, on n'est jamais à l'abri d'un accident. Toutes nos pensées vont aux proches de la victime. »

Selon la CSL, ce serait la première fois qu'un tel incident se produit sur son territoire, du moins à la connaissance du directeur général Bernard Dufourd. « C'est une tragédie qui était imprévisible, a-t-il déclaré. Nous allons voir si d'autres gestes de prévention peuvent être posés pour éviter des événements aussi déplorables, mais pour le moment, il ne semble pas y avoir eu aucune lacune du côté de notre façon de procéder. » •

Soutien psychologique

La Commission scolaire des Laurentides (CSL) a aussi apporté son soutien. Dès le lendemain du drame, elle a déployé plusieurs équipes d'intervention pour venir en aide aux jeunes affectés, et ce, dès leur arrivée à l'école. Les élèves qui le désirent peuvent rencontrer les professionnels de l'équipe psychosociale. Des membres de l'équipe psychosociale des mesures d'urgence du CISSS des Laurentides sont également présents. « On invite les parents à avoir des discussions avec leur enfant, pour savoir s'il ressent des éléments de détresse. Les parents peuvent également communiquer avec l'équipe psychosociale de la Polyvalente des Monts s'ils sont inquiets au sujet des propos ou des réactions de leur jeune », a déclaré le directeur général Bernard Dufourd. Les membres du personnel de la CSL qui en ressentent le besoin peuvent de leur côté faire appel au Programme d'aide aux employés (PAE).

Le couple Boivin-Rolland et la Fondation médicale

Un don de 100 000\$ pour les chambres de soins palliatifs

Une nouvelle aile de 25 lits sera prochainement inaugurée à l'hôpital de Sainte-Agathe et les 12 chambres de soins palliatifs seront fort bien équipées grâce au don du couple formé de Pierre Rolland et Huguette Boivin-Rolland. Celui-ci participé activement au projet de la Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut d'équiper les 12 chambres de téléviseurs 42 pouces avec tous les postes conventionnels et numériques. De plus, l'accès Internet haute vitesse sans



limites de branchement sera inclus. À noter que le montant total du don est de 100 000\$. Dans toutes les chambres, une plaque rappellera cette participation exceptionnelle. Sur la photo, Huguette Boivin-Rolland et Pierre Rolland dévoilent la plaque qui sera installée dans les 12 chambres en présence du président de la Fondation médicale Michel Rochon et d'Hélène Langlois, chef du département d'oncologie et de soins palliatifs à l'Hôpital Laurentien. (Photo gracieuseté)

Vélo à notre santé est un succès



La 20e édition de Vélo à notre santé a été célébrée par 700 cyclistes qui ont pris part aux diverses randonnées sur le parc linéaire Le P'tit Train du Nord les 7 et 8 septembre. Si la grande majorité des participants se sont frottés aux parcours de 25 et 50 km, partant respectivement de Sainte-Adèle et Sainte-Agathe, une centaine d'entre eux ont affronté ceux débutant à Saint-Faustin-Lac-Carré (70 km), Labelle (107 km) et Mont-Laurier (200 km). L'événement a permis, au total, de recueillir 132 450\$ pour la Fondation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme. L'argent amassé complétera la somme nécessaire à l'achat d'un fluoroscope pour la chirurgie vasculaire, un investissement total de 250 000\$ entièrement financé par les activités de la Fondation. (Photo gracieuseté)

BÉNÉVOLES RECHERCHÉS

Le CISSS des Laurentides est présentement à la recherche de personnes qui désirent s'impliquer à titre de bénévole. Les tâches sont diverses: accueillir et diriger la clientèle dans les différents services, à la boutique cadeaux ou au chariot mobile en milieu hospitalier, ou encore dans les centres d'hébergement pour les loisirs, l'aide aux repas, l'accompagnement aux rendez-vous médicaux, l'accompagnement en fin de vie. On peut aussi réaliser des transports pour la clientèle jeunesse ou la clientèle en centre de jour. Pour plus d'informations, selon votre secteur, on peut appeler à Rivière-Rouge au 819-275-2118, poste 53386, à Labelle et Mont-Tremblant au 819-425-2794, poste 36019, à Sainte-Agathe-des-Monts au 819-324-4000, poste 34239 ou à Sainte-Adèle au 450-229-6601, poste 77152.

Le CISSS sonde la population anglophone

Afin de répondre aux besoins et aux préoccupations de la population d'expression anglaise et d'améliorer les services offerts, le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides souhaite connaître l'opinion d'usagers d'expression anglaise ayant déjà eu recours à un de ses services. Pour ce faire, le CISSS des Laurentides invite toutes personnes ayant eu recours à un de ses services en anglais à participer à un court sondage de cinq minutes pouvant être complété en français ou en anglais disponible sur le site Internet de l'établissement à l'adresse: www.santelaurentides.gouv.qc.ca. Le CISSS des Laurentides souhaite recueillir le plus grand nombre de réponses possibles d'ici le 26 septembre 2019.

L'information du Nord Tremblant, 18 septembre 2019, p. 37 L'information du Nord Sainte-Agathe, 18 septembre 2019, p. 25

Le couple Boivin-Rolland et la Fondation médicale

Un don de 100 000\$ pour les chambres de soins palliatifs

Une nouvelle aile de 25 lits sera prochainement inaugurée à l'hôpital de Sainte-Agathe et les 12 chambres de soins palliatifs seront fort bien équipées grâce au don du couple formé de Pierre Rolland et Huguette Boivin-Rolland. Celui-ci a participé activement au projet de la Fondation médicale des Laurentides et des Pays-d'en-Haut d'équiper les 12 chambres de téléviseurs 42 pouces avec tous les postes conventionnels et numériques. De plus, l'accès Internet haute vitesse sans limites de branchement sera inclus. À noter que le montant total du don est de 100 000\$. Dans toutes les chambres, une plaque rappellera cette participation exceptionnelle. Sur la photo, Huguette Boivin-Rolland et Pierre Rolland dévoilent la plaque qui sera installée dans les 12 chambres en présence du président de la Fondation médicale Michel Rochon et d'Hélène Langlois, chef du département d'oncologie et de soins palliatifs à l'Hôpital Laurentien. (Photo gracieuseté)



FREKO : Une soirée à ne pas manquer

SAINT-JÉRÔME – L'aile jeunesse de la Fondation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme est fière de vous inviter à la deuxième édition de FREKO!

À la suite du succès de leur première édition, les jeunes professionnels philanthropes ont décidé de répéter l'expérience de cette soirée excentrique haute en couleur.

Avaleuse de sabre et spectacles burlesques pour ne nommer que ceuxlà (et garder la surprise pour le reste!) animeront cette soirée unique.

Les billets sont en vente jusqu'au 19 septembre 2019, 23 h 59 au www.freko.ca



Actualité

CISSS DES LAURENTIDES

Rosemonde Landy nommée présidente-directrice générale



Rosemonde Landry a été nommée par le gouvernement du Québec au poste de présidente directrice générale du CISSS des Laurentides.

FRANCE POIRIER – Le 30 septembre prochain, madame Rosemonde Landry entrera en fonction à titre de présidentedirectrice générale du Centre intégré de Santé et de Services sociaux des Laurentides.

C'est l'annonce qui a été faite la semaine dernière par André Poirier, président du conseil d'administration du CISSS des Laurentides. Madame Landry prendra la relève de Jean-François Foisy qui prend sa retraite après une carrière de près de 30 ans dans le réseau de la santé et des services sociaux du Québec.

Elle connaît très bien le CISSS des Laurentides, la population qu'il dessert ainsi que les soins et services qui y sont prodigués.

Depuis les quatre dernières années, elle y occupe les fonctions de directrice générale adjointe aux programmes de santé physique générale et spécialisée, de l'enseignement et de la recherche, ainsi que de directrice des soins infirmiers et de l'éthique clinique.

Madame Landry est titulaire d'une maîtrise en administration des affaires (MBA), d'un diplôme d'études supérieures spécialisées en droit et politiques de la santé, ainsi que d'un baccalauréat en sciences infirmières. Elle cumule plus de 35 années d'expérience tant dans le secteur public québécois que le secteur public ontarien et le secteur privé.

« Madame Landry détient une solide expérience dans le réseau de la santé et des services sociaux. Elle a participé à plusieurs mandats de planification et d'organisation de services durant sa carrière. Son approche, centrée à la fois sur les patients et sur l'interdisciplinarité, ainsi que le lien de confiance qu'elle a su établir avec ses pairs, en font la personne toute désignée pour relever avec succès les défis qui l'attendent. Je lui souhaite le meilleur des succès

dans ses nouvelles fonctions », a déclaré M. Poirier.

Le président du conseil d'administration tenait également à remercier Jean-François Foisy pour ses loyaux et judicieux services tout en lui souhaitant une très agréable retraite

55

UN PARTENARIAT HISTORIQUE

LE QUARTIER 50+ UNE NOUVELLE ÈRE

FRANÇOISE LE GUEN – Un protocole d'entente historique qui comprend un montant annuel de 50000 \$ versé par le CISSS pour chacune des années 2019, 2020 et 2021, voit le jour.



Marguerite Blais, ministre responsable des Aînés et des Proches aidants et députée de Prévost.

«Le CISSS des Laurentides est fier de collaborer à cette entente qui s'inscrit en parfaite cohérence avec sa mission et ses valeurs organisationnelles. Notre établissement est au cœur de la communauté et a une responsabilité de prévention et de promotion des saines habitudes de vie. L'engagement des intervenants de notre organisation et de nos partenaires régionaux contribuera ainsi directement à l'amélioration et au maintien de la santé et du mieux-être de la population de notre territoire», souligne Jean-François Foisy, présidentdirecteur général du CISSS des Laurentides.

Le Quartier 50+ entame donc une nouvelle ère à caractère régional avec un modèle de financement revisité et ce, grâce à la détermination de Marguerite Blais, ministre responsable des Ainés et des Proches aidants et députée de Prévost, de la participation du Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides (CISSS), de la volonté de la Ville de Saint-Jérôme de jouer son rôle de cité régionale et de la collaboration entre les villes de Prévost, Saint-Hippolyte et Sainte-Sophie.

« Les aînés de la région des Laurentides pourront mieux participer à la vie active » - Maguerite Blais

« Je me réjouis de la collaboration à laquelle a donné lieu ce projet. Une telle entente témoigne de la solidarité dont font preuve les acteurs majeurs de la région, de même que du dynamisme de la communauté. Les aînés de la région des Laurentides pourront ainsi mieux participer à la vie active, en adoptant notamment un mode de vie sain et stimulant », a déclaré Marguerite

TARIFICATION MODULÉE

Notez que les trois villes partenaires s'engagent à verser pour la même période 7000 \$ annuellement à la Ville de Saint-Jérôme pour le financement du centre récréatif à portée régionale. En contrepartie, Saint-Jérôme appliquera une tarification modulée en fonction de la ville de résidence des usagers du centre.

Les résidents de Prévost, Saint-Hippolyte et Sainte-Sophie, âgés de 50 ans et plus, pourront de cette façon se procurer une carte de membre au tarif de 100 \$.

Les résidents de villes n'ayant aucune entente devront quant à eux débourser 220 \$ pour s'inscrire aux activités du centre.

Les non-résidents des villes ayant acheté leur carte de membre entre le 1er janvier 2019 et la date de signature du présent protocole recevront par ailleurs un remboursement équivalent à la différence entre le prix payé et le nouveau tarif. Une communication aux membres suivra prochainement.

55 SANS LIMITE

LE SALON DES AÎNÉS

L'ÉVÉNEMENT À NE PAS MANQUER!



Lors du lancement le 29 août dernier: Patrick Piché, directeur général du Sélection Retraite, Mylène Dupéré, vice-présidente aux Affaires publiques et Communications corporatives chez Groupe Sélection, Michèle Turgeon, vice-présidente de la TRARA, Marguerite Blais, ministre responsable des Ainés et des Proches aidants, Guillaume Nadon, coordonnateur du Salon des ainés, Jean-François Foisy, président-directeur général du CISSS des Laurentides, Julie Deslauriers, coordonnatrice du Quartier 50+, Louise Deschâtelets et Stéphane Maher, maire de Saint-Jérôme.

FRANCE POIRIER – La Table de réflexion et d'actions de retraités et d'aînés (TRARA), en collaboration avec la Ville de Saint-Jérôme et le CISSS des Laurentides, est heureuse de présenter la troisième édition qui aura lieu le samedi 21 septembre au Quartier 50+ de Saint-Jérôme.

Le Salon des aînés accueillait l'année dernière près de 2 500 visiteurs.

On estime que le succès de l'événement depuis sa première édition en septembre 2017 démontre bien l'importance de retrouver dans un même lieu toutes les ressources disponibles pour les personnes aînées et leurs proches.

Cette année, il y aura près d'une centaine d'exposants seront sur place pour présenter leurs services et répondre aux questions des visiteurs.

Le Salon des aînés de Saint-Jérôme est né d'une vision commune du conseil municipal de la Ville de Saint-Jérôme, de la Table de réflexion et d'actions de retraités et d'aînés et du CISSS des Laurentides en 2016 afin de permettre un accès facile aux différences ressources. Que ce soit pour obtenir de l'information en santé, en loisirs, au niveau juridique, divertissement, transport, autonomie, prévention, organismes communautaires ou autres, le Salon saura surement répondre aux attentes de chacun.

« La troisième édition du Salon des ainés de Saint-Jérôme coincide avec les 20 années d'existence de la TRARA au cours desquelles nous avons mis sur pied des projets rassembleurs destinés aux ainés et aux proches aidants. Le Salon des ainés fait partie des événements les plus significatifs réalisés par la TRARA et je suis particulièrement fière de tout le rayonnement qu'occasionne cet événement, et ce, à l'échelle de la grande région des Laurentides », a souligné Bernadette Gélineau, présidente de la TRARA.

CISSS DES LAURENTIDES

NOMINATION DE ROSEMONDE LANDRY À TITRE DE PRÉSIDENTE-DIRECTRICE GÉNÉRALE

André Poirier, président du conseil d'administration du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides, est fier d'annoncer la nomination, par le gouvernement du Québec, de Rosemonde Landry, à titre de présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides. Mme Landry entrera en fonction le 30 septembre prochain.

Mme Landry prendra la relève de Jean-François Foisy, qui quittera pour la retraite après une carrière de près de 30 ans dans le réseau de la santé et des services sociaux du Québec.

Mme Landry connaît très bien le CISSS des Laurentides, la population qu'il dessert ainsi que les soins et services qu'il dispense. Depuis les quatre dernières années, elle y occupe les fonctions de directrice générale adjointe aux programmes de santé physique générale et spécialisée, de l'enseignement et de la recherche, ainsi que de directrice des soins infirmiers et de l'éthique clinique.

Titulaire d'une maîtrise en administration des affaires (MBA), d'un diplôme d'études supérieures spécialisées en droit et politiques de la santé, ainsi que d'un baccalauréat en sciences infirmières, Mme Landry cumule plus de 35 années d'expérience tant dans le secteur public québécois que le secteur public ontarien et le secteur privé.

«Mme Landry détient une solide expérience dans le réseau de la santé et des services sociaux. Elle a participé à plusieurs mandats de planification et d'organisation de services durant sa carrière. Son approche, centrée à la fois sur les patients esur l'interdisciplinarité, ainsi que le lien de confiance qu'elle a su établir avec ses pairs, en font la personne toute désignée pour relever avec succès les défis qui l'attendent. Je lui souhaite le meilleur des succès dans ses nouvelles fonctions», a déclaré le président André Poirier.

En terminant, M. Poirier tenait également à remercier Jean-François Foisy pour ses loyaux et judicieux services tout en lui souhaitant une très agréable retraite.

SERVICES EN ANGLAIS

Par ailleurs, afin de mieux répondre aux besoins et aux préoccupations de la po-



Rosemonde Landry a été nommée à titre de présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides.

pulation d'expression anglaise et d'améliorer les services qui leur sont offerts, le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides souhaite connaître l'opinion d'usagers d'expression anglaise ayant déjà eu recours à un de ses services.

Pour ce faire, le CISSS des Laurentides invite toutes personnes ayant eu recours à un de ses services en anglais à participer à un court sondage de cinq minutes pouvant être complété en français ou en anglais disponible sur le site Internet de l'établissement à l'adresse: [www.santelaurentides.gouv.qc.ca].

Dans un but d'amélioration continue, en tenant compte des besoins exprimés par la communauté d'expression anglaise, le CISSS des Laurentides souhaite recueillir le plus grand nombre de réponses possibles d'ici le 26 septembre prochain.



Du 19 au 27 septembre 2019, c'est la Semaine des droits des usagers!

Afin d'informer la population sur ses droits et obligations, le comité des usagers et les comités de résidents de Saint-Jérôme offrent plusieurs activités gratuites durant la Semaine des droits des usagers du réseau de la santé et des services sociaux.

Le 21 sept., de 9 h à 17 h Kiosque au Salon des aînés

de Saint-Jérôme

Quartier 50+, 425 boul. Jean-Baptiste-Rolland Est

Les 22, 28 et 29 sept. Ve

Vernissage "Les cadres des droits"

22 sept., de 13 h 30 à 16 h Centre d'hébergement Lucien-G. Rolland,

175 rue Durand

28 et 29 sept., de 11 h à 16 h CHSLD de Saint-Jérôme, 200 rue Rolland

Le 25 sept., de 13 h à 16 h Kiosque d'information à l'entrée principale

Hôpital régional de Saint-Jérôme,

290 rue De Montigny

Le 26 sept., au dîner Distribution de napperons aux usagers

hospitalisés

Hôpital régional de Saint-Jérôme,

290 rue De Montigny

Pour toute information, communiquer avec notre personne-ressource,

Mme Jocelyne Dubé,

par courriel à <u>comite.des.usagers.cissslau@ssss.gouv.qc.ca</u> ou par téléphone au 450 432-2777, poste 25105.

Venez nous voir, nous serons heureux de vous rencontrer!

Les membres des comités

Les 12 droits des usagers

- Droit à l'information
- 2. Droit aux services
- 3. Droit de choisir son professionnel ou l'établissement
- 4. Droit de recevoir les soins que requiert son état
- 5. Droit de consentir à des soins ou de les refuser
- 6. Droit de participer aux décisions
- 7. Droit d'être accompagné, assisté et représenté
- 8. Droit à l'hébergement
- 9. Droit de recevoir des services en anglais
- 10. Droit d'accès à son dossier d'usager
- 11. Droit à la confidentialité de son dossier d'usager
- 12. Droit de porter plainte

Nos rôles: Vous informer. Promouvoir. Évaluer votre satisfaction. Défendre vos droits. Vous assister.



132 450 \$ AMASSÉS POUR LA CHIRURGIE VASCULAIRE!

La 20e édition de Vélo à notre santé de la Fondation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme a permis d'amasser plus que prévu. C'est grâce aux commanditaires, donateurs, bénévoles et à des participants comme Annie Allen, qui a été accueillie à son arrivée par son conjoint Normand et leur fille, Anaïs. Fière de maman, la p'tite!



Annonce au Salon des aînés

Baisse de coût au Quartier 50+

ÉMILIE CORBEIL

Le Salon des aînés de Saint-Jérôme, qui aura lieu le 21 septembre prochain, a tenu sa cérémonie d'ouverture le 29 août dernier, en compagnie de Louise Deschâtelets et de Marguerite Blais, ministre responsable des Aînés et des Proches aidants. Plusieurs élus de la région étaient également de la partie afin d'annoncer aux aînés que le prix de l'abonnement annuel au Quartier 50+ sera réduit à 100 \$ pour les résidents des villes de Sainte-Sophie, de Saint-Hippolyte et de Prévost, cela faisant suite à une entente prise avec la ville de Saint-Jérôme.

L'offre de services du Ouartier 50+

Le Quartier 50+ de Saint-Jérôme offre toute une gamme d'activités aux personnes de 50 ans et plus : Activités sportives, sociales et artistiques, cours de chant choral, d'informatique et bien davantage. On y compte environ 2500 abonnés, dont 500 ne sont pas résidents de la ville. Or, les frais d'abonnement annuels pour les non-résidents ont bondi le 1^{et} janvier 2019, passant de 100 \$ à 460 \$. Considérant que de nombreux retraités doivent vivre avec des revenus modestes, cette hausse aura eu pour effet d'en décourager plusieurs, ajoutant à la problématique d'isolement.

Une annonce du maire de Saint-Jérôme

Le maire de Saint-Jérôme, Stéphane Maher, a annoncé au public que, suite à une participation financière du CISSS des Laurentides à hauteur de 50000\$\$, ainsi que d'ententes particulières prises avec les Villes de Sainte-Sophie, Saint-Hippolyte et Prévost, les frais d'adhésion seront ramenés à 100 \$ annuellement pour les résidents de ces dernières. Mentionnons que pour les résidents de Saint-Jérôme, les frais d'adhésion ne sont que de 25 \$ par année. Monsieur Maher a par ailleurs invité toutes les autres villes à proximité à participer à l'entente afin d'offrir un tarif plus avantageux à leurs résidents.

Un salon des aînés qui promet

Le Quartier 50+ organise cette année sa troisième édition du Salon des aînés et y accueillera sa plus grande concentration d'exposants depuis la première édition qui a eu lieu en 2017. Il s'agira d'une formidable occasion pour les aînés de la région de prendre connaissance de tous les services qui leur sont accessibles. Cinq conférenciers animeront également la journée: Denise Bombardier, le D' Judée Poirier,

Louise Deschâtelets, Olivier Bernard, alias le *Pharmachien*, et Louise Portal.

Plusieurs centaines de personnes étaient présentes lors de la cérémonie d'ouverture, laissant entrevoir une grande affluence au Salon lui-

La force de l'âge

Stéphane Maher, maire de Saint-Jérôme, a tenu à souligner que les aînés sont une force vive tant au niveau économique qu'aux niveaux social et démographique. Ils sont souvent très impliqués et présents dans leur communauté. Il leur appartient donc de définir leur propre futur. À Saint-Jérôme, environ 25 % de la population a 65 ans et plus.

Monsieur Jean-François Foisy, président-directeur général du CISSS des Laurentides, a fièrement souligné que la participation de son organisme faisait référence à sa mission de promotion de saines habi-



Marguerite Blais, députée de Prévost et ministre responsable des Aînés et des Proches Aidants, a livré un témoignage animé sur son engagement politique, elle qui a joué le rôle de proche aidante auprès de son mari maintenant décéde et défend les intérêts des aînés depuis longtemps.

tudes de vie. Par ailleurs, il a souhaité insister sur le fait que, pour la première fois dans sa carrière, il constate un réinvestissement du gouvernement, faisant suite à des décennies de compressions. C'est ce réinvestissement qui a permis au CISSS de participer financièrement au Quartier 50+.

Journal des citoyens, 19 septembre 2019, p. 17



CISSS des Laurentides looking for volunteers

The Laurentians Integrated Health and Social Services Center (CISSS) is currently looking for people who wish to become involved as volunteers. You are a person of heart loving challenges and investing with others? Do you have a few hours a week to give? Several possibilities are available to you within our organization.

Your contribution can make the difference, whether in a hospital environment, to welcome and direct the clientele in the various services, the gift shop or the mobile cart, in accommodation centers for recreation, help with meals, accompaniment to medical appointments, support at the end of life, or to carry out transport for the youth clientele or clientele in the day center.

The contribution and availability of each volunteer is important and contributes greatly to improving the quality of life of users and residents. Join the team of volunteers now.

Mont-Laurier

- Sainte-Anne Shelter: 819-623-5940 ext. 5413
- Mont-Laurier Hospital: 1 866 963-2777, extension 22201

Rivière Rouge

• Rivière-Rouge Service Center: 819-275-2118, extension 53386

Labelle and Mont-Tremblant

- Labelle and Mont-Tremblant accommodation centers: 819-425-2794, extension 36019 Sainte-Agathe-des-Monts
- Laurentian Hospital and Philippe-Lapointe Pavilion: 819-324-4000, ext. 34239 Sainte-Adèle
- Center d'hébergement des Hauteurs: 450 229-6601, extension 77152

Saint-Jérôme

Shelters and hospital: 450 432-2777, extension 22201

Sainte-Thérèse

• Drapeau-Deschambault accommodation center: 450 473-6811, ext. 42006

Rosemère

Hubert-Maisonneuve accommodation center: 450 473-6811, extension 42006

Saint-Eustache and Mirabel

• Shelters and hospital: 450 473-6811, extension 42006

Lachute

Shelters and hospitals: 450 473-6811, extension 42006

Nord Info, site Internet

CISSS des Laurentides: Nomination de Rosemonde Landry à titre de présidentedirectrice générale

https://www.nordinfo.com/actualites/cisss-des-laurentides-nomination-de-rosemonde-landry-a-titre-de-presidente-directrice-generale/

L'Éveil, site Internet

CISSS des Laurentides: Nomination de Rosemonde Landry à titre de présidentedirectrice générale

https://www.leveil.com/actualites/cisss-des-laurentides-nomination-de-rosemonde-landry-a-titre-de-presidente-directrice-generale

L'Écho de la Rive-Nord, site Internet

Le CISSS des Laurentides souhaite connaître l'opinion d'usagers d'expression anglaise

https://www.lechodelarivenord.ca/actualites/societe/371881/le-cisss-des-laurentides-souhaite-connaitre-lopinion-dusagers-dexpression-anglaise

Nomination de madame Rosemonde Landry au poste de présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides

https://www.lechodelarivenord.ca/actualites/actualites/371429/nomination-de-madame-rosemonde-landry-au-poste-de-presidente-directrice-generale-du-cisss-des-laurentides

Topolocal, site Internet

Chirurgies plus précises et convalescences plus courtes grâce à Vélo à notre santé

https://www.topolocal.ca/2019/09/09/chirurgies-plus-precises-et-convalescences-plus-courtes-grace-a-velo-a-notre-sante/

A L'HÔPITAL DE SAINT-EUSTACHE

LE WEEK-END

(N. T.-P.) - La salle d'accouchement de l'équipe en place, à Saint-Eustache. La firme-t-on, au Centre intégré de santé et l'Hôpital de Saint-Eustache a été fermée le week-end dernier, en raison d'un fort taux d'achalandage et de l'épuisement des employés en place. Des femmes cen-sées accoucher lors de cette fin de semaine étaient donc dirigées vers d'autres établissements de santé, soit à Saint-Jérôme, Lachute ou même dans la métropole.

On explique que les femmes enceintes pouvaient toujours se présenter à l'Hôpital de Saint-Eustache, où leur état était évalué. S'il était permis de le faire, elles devaient être transférées, de manière sécuritaire, pour un accouchement plus loin dans les Laurentides ou même à Montréal.

Les accouchements urgents, quant à eux, étaient effectués avec le support de

direction a pu rassembler les effectifs de services sociaux nécessaires pour répondre à ces urgences, alors que l'on mentionne que la pouponnière était bien fonctionnelle.

RETOUR À LA NORMALE

duraient tout le week-end. La situation devait être réévaluée par la suite, pour un retour à la normale lundi dernier, à 16 h.

À l'heure actuelle, toute personne nécessitant une consultation peut se présenter à l'Hôpital de Saint-Eustache et y recevra les soins appropriés.

«Ainsi, durant la dernière fin de semaine, six accouchements ont eu lieu à l'hôpital de Saint-Eustache et 11 ont été transférés dans d'autres centres hospitaliers, con-



a salle d'accouchement de l'Hôpital de Saint-Eustache a été fermée le week-end der ier. Des femmes devaient être transférées vers d'autres établissements de santé de la grande région de Montréal.

(CISSS) des Laurentides.

«Soulignons que tous les cas considérés comme urgents ont été pris en charge par le personnel de l'Hôpital de Saint-Eustache. Toutes les patientes qui se sont présentées Les mesures prises à Saint-Eustache ontétéévaluées par l'équipe des soins infirmiers et l'équipe médicale en place.»

PÉNURIE ET ÉPUISEMENT

Départs de nouveaux employés, heures supplémentaires, lacunes au niveau de l'organisation, débit constant de patientes, manque de formation, inquiétude, anxiété, épuisement... aux dires d'acteurs et intervenants du milieu, les conditions de travail doivent être réévaluées.

«À la suite de cette période d'accalmie, les services habituels peuvent reprendre. Nous veillerons à mettre en place différentes mesures pour soutenir le personnel de cette unité, notamment en période d'achalandage accru, et par le fait même, afin de veiller à la qualité et à la sécurité des soins», assure Jean-François Foisy, président-directeur général du CISSS des Laurentides.

Master de golf de la Fondation Hôpital Saint-Eustache Près de 88 000 \$ amassés



La présence de quelque 288 golfeurs, le 3 septembre, au Club de golf Le Mirage, à l'occasion du 26° Master de golf de la Fondation Hôpital Saint-Eustache, a permis d'amasser la somme de 87 648 S.

Environ 1 600 poupons voient le jour, chaque année, à l'Hôpital de Saint-Eustache. Si la majorité d'entre eux ont la chance de naître en parlaite santé, certains doivent être suivis à l'unité néonatale. C'est pour ces tout-petits que l'événement était organisé. La somme amassée grâce à cette 26º èdition servira en effet à bonifier les services offerts au Département des soins intermédiaires pour nouveau-nés et permettra l'acquisition de divers èquipements spécialisés, tels des moniteurs cardiaques.

Soulignons l'apport fort apprécié de Serge Dion (Jardin Dion), Antoine Bibeau (Construction Desormeaux & Bibeau), Kareen Lamy (Steakhouse St-Charles) et Louise Quenneville (Voyage Essence-ciel) qui ont accepté d'agir à titre de parrains et marraines d'honneur de ce 26° Master de golf.

Voici, en images, un résumé de cette journée haute en couleur et en émotions.

100871_10000_1



À l'avant, Serge Dion de Jardin Dion. Il est loi en compagnie des autres parrains et marraines d'honneur de l'événement.



La Villo de Blainville était bien représentée au 25e Master de golf. On reconnaît ici le maire Richard Perreault, en compagnie des conseillers Patrick Marineau, Serge Paquette et Guy Frigon.



IGA Lamoureux est toujours bien impliqué dans les activités de la Fondation.



Jean-François Legault, Serge Langlois et Pierre-Marc Langlois, du Groupe JCL, sont ici en compagnie de leur invité, Denis Breton de chez Denis Breton, Chevrolet, Buick, GMC de Saint-Eustache.



Serge Langlois, président-éditeur du Groupe JCL, est prêt à s'élancer.

L'Éveil, 11 septembre 2019, p. 15



Les participants ont pu faire le plein d'énergie avant de débuter la journée de goil, grâce au copieux brunch gracieusement offert par Le Groupe Nepveu.



Pour terminer la journée en beauté, rien de mieux qu'un bon cockteil gracieusement offert par Trivium Avocats.



M. Yves Guindon, président du comité organisateur 2019 et son quatuor formé de MM. Éric Guindon. Denis Amoroso, Alexandre Lebeau et l'une des célébrités invitées M. Stéphane Auger.



Partenaire Or de la journée M. Antoine Bibeau, de Construction Desormeaux Bibeau inc. et son quattur forné de MM. Michel Perron. Piene-Luc Juteau, Marc Poissant, et l'une des célébriés invitées M. Roch Volsine.



Les participants de la 26e édition du Master de goît de la FHSE ont reçu gracieusement un blan de santé complet grâce à Charbrell L'Unique.



De gauche à droite, les parrains et marraines d'honneur ainsi que le corritt organisateur 2019: M. Yves Gundon, M. Serge Dien, M. Antoine Bibeau, M. Jacques Polletier, Mare Linda Person, Mine Genevières Chartre, M. Alain Aubé, Mrie Louise Quenneville, Mine Hélène Christien et M. Jacques Bourdages.

ENDA MAN S

Semaine des droits des usagers du réseau de la santé et des services sociaux

DU 19 AU 27 SEPTEMBRE 2019

Usagers et proches, au cœur des décisions!

Les 12 droits des usagers

inscrits dans la Loi sur les services de santé et et les services sociaux (LSSSS)

- 1. Droit à l'information.
- 2. Droit aux services.
- 3. Droit de choisir son professionnel ou son établissement.
- 4. Droit de recevoir les soins que requiert son état.
- 5. Droit de consentir à des soins ou de les refuser.
- Droit de participer aux décisions.
- 7. Droit d'être accompagné, assisté et représenté.
- 8. Droit à l'hébergement.
- Droit de recevoir des services en langue anglaise.
- 10. Droit d'accès à son dossier d'usager.
- 11. Droit à la confidentialité de son dossier d'usager.
- 12. Droit de porter plainte.

Rôle du comité des usagers

- Renseigner les usagers sur leurs droits et leurs obligations.
- Promouvoir l'amélioration de la qualité des conditions de vie des usagers.
- Évaluer le degré de satisfaction des usagers à l'égard des services obtenus de l'établissement.
- Défendre les droits et les intérêts collectifs des usagers ou, à la demande d'un usager, ses droits et ses intérêts en tant qu'usager auprès de l'établissement ou de toute autorité compétente.
- Accompagner et assister, sur demande, un usager dans toute démarche qu'il entreprend, y compris lorsqu'il désire porter plainte.
- S'assurer, le cas échéant, du bon fonctionnement de chacun des comités de résidents et veiller à ce qu'ils disposent des ressources nécessaires à l'exercice de leurs fonctions.

Pour nous joindre

N'hésitez pas à communiquer avec nous au 450 472-0013, poste 46351

Le comité usagers Deux-Montagnes

vous informe...

060,700

Activités de la semaine

Dimanche 22 septembre 2019, à 9 h 30: conférence du Dr Patrick Vinay, « Un voyage dans les confidences qui nous apprend la vie », au Centre d'hébergement de Saint-Eustache, 55, rue Chénier (grande salle au sous-sol). La conférence est gratuite, mais il faut s'y inscrire avant le 20 septembre, au 450 472-0013, poste 46351.



Professeur de médecine, clinicien de grande réputation, chercheur infatigable et spécialiste de néphrologie, le Dr Patrick Vinay

est aussi une sommité en matière de soins palliatifs. Il a publié « Ombres et lumières sur la fin de la vie » et « À tire-d'ailes : témoignages de reconnaissance aux maisons de soins palliatifs du Québec », et présenté plus de 285 conférences partout au Québec tant pour la formation des soignants que pour le grand public.

Fervent défenseur des droits des malades à avoir accès à des soins de qualité en fin de vie, le Dr Vinay est connu pour sa passion, sa sensibilité et son grand humanisme.

- <u>Du 19 au 27 septembre</u>: distribution de napperons sur les droits des usagers aux visiteurs de la cafétéria de l'Hôpital de Saint-Eustache.
- Jeudi 26 septembre : kiosque à l'entrée de l'Hôpital de Saint-Eustache, de 8 h à 13 h.

Toutes ces activités sont gratuites! Bienvenue à tous les usagers.

Le comité des usagers du Lac-dès-Deux-Montagnes offre son soutien aux personnes qui utilisent les services du Centre intégré de santé et des services sociaux (CISSS) des Laurentides – dans les installations suivantes :

- Höpital de Saint-Eustache
- CLSC de Mirabel
- · CLSC Jean-Olivier-Chenier
- Centre de services ambulatoires de Deux-Montagnes Mirabel Sud
- Centre de services ambulatoires en santé mentale de Deux-Montagnes Mirabel-Sud
- · Centre d'hébergement de Saint-Benoît
- Centre d'hébergement de Saint-Eustache

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides

Ouébec

FONDATION MANOIR SAINT-EUSTACHE

La Fondation Manoir Saint-Eustache a procédé à son tirage-argent mensuel de l'année 2019, le 11 septembre dernier. Les gagnants sont Jeannine Paquette, de Saint-Eustache (premier prix de 900 \$), André Dumoulin, de Deux-Montagnes (deuxième prix de 500 \$), Alain Brunet, de MIrabel (troisième prix de 275 \$) et Donald Robinson, de Saint-Joseph-du-Lac (quatrième prix de 120 \$). La Fondation Manoir Saint-Eustache félicite les gagnants et tient à remercier tous ses vendeurs, dont Rita Robert, qui a vendu les quatres billets gagnants du mois de septembre. Prenez note que le prochain tirage-argent de l'édition 2019 aura lieu le 9 octobre. Bonne chance à tous!

COMITÉ DES USAGERS DU LAC-DES-DEUX-MONTAGNES

Le comité des usagers du Lac-des-Deux-Montagnes organise une conférence du Dr Patrick Vinay, spécialiste des soins de fin de vie, le dimanche 22 septembre, à 9h30, au Centre d'hébergement de Saint-Eustache, 55, rue Chénier, Saint-Eustache. La conférence du Dr Vinay, intitulée «Un voyage dans les confidences qui nous apprend la vie» est offerte gratuitement, mais il faut s'inscrire au 450 472-0013, poste 46351.

CIME, site Internet

La communauté juive hassidique de Boisbriand touchée par de nombreux cas de rougeole, au cours de l'été

https://www.cime.fm/nouvelles/sante/249420/la-communaute-juive-hassidique-de-boisbriand-touchee-par-de-nombreux-cas-de-rougeole-au-cours-de-lete

Hôpital Laurentien : des chambres en soins palliatifs bien équipées grâce à un généreux couple et la Fondation

https://www.cime.fm/nouvelles/sante/249139/hopital-laurentien-des-chambres-en-soins-palliatifs-bien-equipees-grace-a-un-genereux-couple-et-la-fondation

Une nouvelle PDG pour le CISSS des Laurentides

https://www.cime.fm/nouvelles/sante/249034/une-nouvelle-pdg-pour-le-cisss-des-laurentides

CFLO, site Internet

Nouvelle présidente-directrice générale au CISSS des Laurentides

http://www.cflo.ca/sites/default/files/nouvelles_audio/cissss_12_sept_-_cissss_12_sept_-_.mp3